

Cellnex única TowerCo en el índice DJSI Europe por segundo año consecutivo

La compañía se consolida en este índice de referencia a nivel europeo y mundial en materia de ESG

Es el único operador de infraestructuras de telecomunicaciones presente en cualquiera de los componentes de este índice

Además, la compañía se consolida en el Top 4 del subsector europeo de compañías de telecomunicaciones

Barcelona, 9 de enero de 2025.- S&P Global ha reconocido por segundo año consecutivo a Cellnex como una de las principales compañías del sector de las telecomunicaciones en materia de sostenibilidad, incluyéndola nuevamente en el <u>Dow Jones Sustainability Index Europe</u> (<u>DJSI Europe</u>), el índice de referencia a nivel europeo y mundial, en el que únicamente cuatro compañías del sector de las telecomunicaciones han sido incluidas este año.

Cellnex consolida así su posición como único operador de infraestructuras de telecomunicaciones presente en el índice, no solo a nivel europeo, sino también a nivel mundial. La compañía destaca en la dimensión ambiental por su política y estrategia en gestión ambiental y de cambio climático; en la dimensión económica y de gobierno corporativo destacando en los aspectos de transparencia y buen gobierno y en su análisis de doble materialidad; y en la dimensión social por sus prácticas laborales y atención a los derechos humanos.

Vincent Cuvillier, Chief Strategy Officer de Cellnex ha destacado: "Es un gran éxito para Cellnex estar entre las cuatro compañías más sostenibles de un sector tan competitivo como el de las telecomunicaciones. La sostenibilidad es parte intrínseca de nuestra estrategia y este reconocimiento refleja el esfuerzo y compromiso de nuestros equipos por integrar prácticas sostenibles en nuestras operaciones".

Este año, más de 13.000 empresas han sido invitadas a participar en el S&P Global Corporate Sustainability Assessment (CSA). Y más de 3.500 compañías han respondido a un cuestionario compuesto por más de un centenar de preguntas en materia ambiental, social y de gobernanza (ESG, por sus siglas en inglés). S&P analiza los datos públicos y no públicos de las empresas para medir su desempeño.

Solo el 10% de las empresas de cada sector con mejor nota en este análisis son elegidas para formar parte del índice global. La evaluación de la agencia calificadora S&P determina la inclusión de las empresas en este índice.

Junto al DJSI Europe, Cellnex forma parte de los principales índices internacionales de sostenibilidad, entre los que destacan CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI.

Sobre S&P Dow Jones Indices

S&P Dow Jones Indices es una división de S&P Global (NYSE: SPGI), que provee inteligencia financiera esencial a individuos, empresas y gobiernos para una óptima y segura toma de decisiones. Para más información: www.spdji.com



Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, lo que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas. La Compañía gestiona un portafolio de más de 138.000 emplazamientos, incluidos los despliegues previstos hasta 2030, en 12 países europeos, con una presencia destacada en España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte de los selectivos IBEX35 y Euro Stoxx 100 y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información visite Cellnex Telecom

Asuntos Públicos y Corporativos

Comunicación Corporativa

in





